

Seminario Bienal "La universidad digital", 2013/2015

3ª jornada. 11 de diciembre de 2014

Las estrategias de gobierno: IT Governance

Mesa redonda

Las experiencias de las universidades españolas en el Gobierno TI

Alberto Canals

Universidad Internacional de Cataluña

Resumen

La Universitat Internacional de Catalunya fue aprobada por el Parlament de la Generalitat de Catalunya en el año 1997. Cuenta en la actualidad con 7 facultades, imparte 13 grados, y agrupa un total de 4500 alumnos.

La Dirección de Desarrollo Tecnológico depende de la Gerencia de la Universidad. Los problemas con los que se encontraba, y la percepción por el resto de la Comunidad Universitaria, provocaron un replanteamiento de la manera de Gobernar los servicios TIC.

Se optó por el sistema propuesto por la CRUETIC, GTI4U.

La intervención trata de explicar la situación anterior, las motivaciones, el descubrimiento del sistema GTI4U, las resistencias encontradas y la experiencia para todos los implicados: Equipo de Gobierno, equipo TIC y los usuarios.